



Sauvegarde du bassin de la Seiche et de son patrimoine

Nouvoitou, le 06 avril 2016

Objet : **Lettre d'information n°2 aux adhérents**

Cher(e)s adhérent(e)s,

C'est avec une grande joie que nous vous présentons aujourd'hui le nouveau logo de notre association.

A l'instar de notre récent Site Internet, de notre page Facebook et de notre carte de vœux 2016, la création de ce logo s'inscrit pleinement dans notre démarche consistant à adopter des outils de communication structurés dans le but d'asseoir plus encore notre crédibilité et notre force de conviction, tant sur la forme que sur le fond, dans nos échanges auprès, notamment, des institutionnels et des élus.

En effet, il reste encore beaucoup à faire pour sauvegarder les niveaux d'eau, le patrimoine historique et l'environnement de notre bassin versant de la Seiche.

La menace reste plus que jamais d'actualité. L'arasement du seuil de Carcé (Bruz) et le récent démantèlement du clapet hydraulique du moulin de Laval (Amanlis) en sont malheureusement la triste illustration.

Après une première phase de structuration de notre association, nous déployons plus que jamais nos énergies pour la défense de nos convictions et pour combattre cette réelle menace qui pèse aujourd'hui sur le bassin versant de la Seiche, à l'instar de tant d'autres bassins, en raison d'une application outrancière et sans discernement du principe de « continuité écologique » par les autorités de gestion de l'eau.

▪ C'est ainsi que, depuis notre dernière lettre d'information du 22 décembre 2015 (lettre d'information n°1) :

- notre Conseil d'Administration a continué à se réunir le premier jeudi de chaque mois pour faire un point sur les différents travaux des administrateurs et les actions à mener ;
- nous avons créé une carte de vœux virtuelle qui a été un support de communication apprécié auprès de nos adhérents, des élus et de nos partenaires ;
- notre Site Internet a continué à évoluer ;
- nous venons de créer notre nouveau logo ;
- nous avons pris de nouveaux contacts avec quelques maires ;
- nous nous sommes rapprochés de certains de nos députés ;

Un certain nombre d'entre vous n'a pas encore répondu à cette dernière sollicitation.

Aussi, pour ceux d'entre vous qui seraient concernés, nous nous permettons de solliciter à nouveau votre soutien en nous retournant votre cotisation annuelle 2016, au moyen d'un chèque libellé à l'ordre de "Sauvegarde du Bassin de la Seiche et de son Patrimoine", à l'adresse de notre association figurant ci-dessous.

Plus que jamais, nous avons besoin de vous !

- Nous continuerons, quant à nous, à communiquer régulièrement avec vous sur nos actions et sur les évolutions significatives de la situation.

Par ailleurs, nous sommes à l'écoute de toutes vos éventuelles suggestions et observations. Nous restons également à votre disposition pour répondre à toutes vos interrogations.

- Enfin, vous êtes bien sûr invités à naviguer sans modération sur notre Site Internet ayant pour adresse www.sauvegarde-seiche.org, ainsi que sur notre page Facebook correspondante.

**

Vous remerciant encore pour votre fidélité,

Nous vous prions de croire, Cher(e)s adhérent(e)s, à l'assurance de nos sentiments les meilleurs et dévoués.

André COQUEUX

Secrétaire



Stéphane BOURDAIS

Président

